

## Syndicat SUD Santé Sociaux

CH Guillaume Régnier | Rennes

108, avenue du Général Leclerc – BP 60321 – 35703 RENNES Cedex 7

Facebook : Sud-CHGR / Twitter : @sudchgrrennes

Web : [www.sudsantesociaux35.org](http://www.sudsantesociaux35.org)

Rennes, le 22/11/2017

*Près de 500 grévistes mardi, un taux avoisinant les 29%*

## Et maintenant ? Propager la solidarité !

Ces deux chiffres, avec ceux des trois assemblées générales du mardi 21 novembre (au moins 300 personnes présentes), attestent que la mobilisation salariale au CHGR n'est pas l'expression d'un ralliement à un appel syndical, quel qu'il soit, sur de simples revendications, mais illustre bien de l'impérieuse nécessité, pour chaque agent, d'exprimer son mal être face à une situation qui perdure depuis trop longtemps.

Ce point d'ancrage (d'asile ?) à l'entrée de l'hôpital, proposé à l'ensemble des acteurs de l'établissement mais aussi aux patients aurait dû être proposé depuis bien longtemps : **L'hôpital a bien été rongé jusqu'à l'os, mais cela ne date pas d'aujourd'hui.**

Mardi, la presse nationale était présente une bonne partie de la journée et a recueilli **la souffrance de certains de nos collègues et mesuré l'inadéquation entre les valeurs de nos professions et le travail réel qui nous est imposé.**

Le reportage qui devait initialement être diffusé au journal télévisé de 13h mercredi, ne l'a finalement pas été. En cause ? La situation d'un hôpital ne peut être généralisée... Il est vrai que seul le CHGR pâtit des mesures économiques... Chacun appréciera. Merci aux journalistes qui ont fait le déplacement d'avoir pris la mesure de notre désarroi.

Quoiqu'il en soit, nous ne sommes pas dupes, les médias, l'ARS et l'Etat connaissent exactement les difficultés récurrentes et sans cesse croissantes que les agents et les patients de l'ensemble des structures de soins du public comme du privé subissent. **Nous n'acceptons plus cette stratégie du déni et du silence.**

**La rencontre avec l'Agence Régionale de Santé mardi après-midi fut très riche d'enseignements** : la direction de l'hôpital, visiblement, ne fait pas remonter les informations sur la situation tendue des lits... En cause une appréciation différente de nos ressentis ? Quant à la souffrance au travail, nul doute que le message est parfaitement passé... La méthode du jusqu'ici tout va bien **n'est plus acceptable**.

**Aujourd'hui le CHGR, grâce aux ressources de l'ensemble des agents, a recréé du lien, a redonné du sens à l'esprit de solidarité, comme en témoigne les nombreuses initiatives individuelles.**

**Ce mouvement ne peut aujourd'hui se tarir par le simple fait que l'ARS ne réponde pas à notre souffrance ou qu'un média fait volte face.** Au contraire, il doit s'amplifier au delà des murs du CHGR. Nous devons faire en sorte que cette solidarité se propage à l'ensemble des hôpitaux de la région, là où l'austérité fait aussi des ravages.

Nous vous invitons donc à déployer vos réseaux et à démontrer tous ensemble que la dignité des personnels hospitaliers est l'affaire de tous dans l'unité !

**Il es temps de créer un mouvement du 7 novembre !**

**CONTINUONS LA MOBILISATION**



**Nous contacter :** Tél. : 02 99 87 99 05 – **Poste Chgr :** 3327 – **Port.** : 06 48 83 79 13 - **E-mail :** sudchgr@gmail.com

**Avec près de 500 grévistes ce mardi,**  
la mobilisation est sans précédent.

Sûrement à la hauteur de la dégradation de la situation dans l'établissement.

**Que faudra-t-il pour que l'État se bouge ? Du sensationnel ?**  
*Car cette semaine encore, le CHGR manque toujours de lits et les agents sont épuisés*

Les agents du CHGR maintiennent leur mobilisation et continuent la grève jusqu'à ce qu'ils soient entendus, à savoir :

- L'ouverture d'un service d'hospitalisation supplémentaire de 20 lits
- L'augmentation du pool d'établissement à hauteur de 15 ETP
- L'amélioration des conditions de travail
- La résorption de l'emploi précaire
- L'octroi de moyens budgétaires à la hauteur des missions de service publics qui incombent à l'établissement
- La résorption des sous-effectifs notamment mis en lumière par les inscriptions au registre des Dangers graves et imminents.
- Une analyse fine des causes de l'absentéisme
- Le retour à 20 RTT annuels

## **LA MOBILISATION CONTINUE LA SEMAINE PROCHAINE** **ELLE CONCERNE TOUS LES AGENTS, même les directeurs**

### **Lundi 27 novembre**

- dès 7h : Installation à l'accueil
- à 14h : Assemblée générale

### **Mardi 28 novembre**

- à 12h : Galette saucisse
- à 14h : AG de l'Intra
- à 17h : AG de l'Extra-hospitalier
- à 20h : AG des agents de Nuit



### **Jeudi 30 novembre**

- à 14h : Assemblée générale

► Comme mardi dernier, des agents s'organisent par pôle !  
Ça a payé, nous étions près de 500 en grève !  
Ainsi, il est prévu :

- 1h de grève (13h45/14h45) pour l'AG de 14h
- 1h de grève (16h30/17h30) pour l'AG de 17h
- L'AG de 20h s'adresse aux agents de nuit qui organisent 1 heure de grève mardi ou jeudi de minuit à 1h

